

Методическая разработка учителя английского языка Воробьёвой И.М, по теме:
«Россия-культура и ценности»

Задачи урока:

Образовательные (учебные)

- обучение чтению научно-популярного текста с основным и детальным пониманием;
- обучение монологической речи (сообщение);
- обучение аудированию с детальным пониманием (речь учителя и одноклассников);
- обучение письму (выписки из текста, заполнение таблицы);
- обучение письменной речи: написание синквейна, статьи в энциклопедию.

Развивающие:

- развитие критического мышления (классификация информации по заданным признакам); долговременной памяти, произвольного и произвольного внимания;
- развитие умения сворачивать информацию при письме с последующим развертыванием в устной речи (сообщение);
- развитие познавательной мотивации;
- развитие умения конструктивного взаимодействия (умения работать в паре, группе; выслушать собеседника).



Содержание урока:

The most famous historical cities in Russia в презентации

https://m.vk.com/video-115061412_456239747



10 THINGS PEOPLE COMING TO RUSSIA SHOULD KNOW:

- 1) Never ask a Russian woman how old she is.
- 2) If you tell a Russian woman she is beautiful, expect the answer:
Я знаю, конечно!!!
- 3) Even drunks here know about British classical literature... so brush up on Charles Dickens before coming!
- 4) When travelling by Elektrishka, you will see people running up and down the carriage and on the stations... yes, they are "exercising..."
- 5) Every time you drink a can of Cola, a Russian will tell you how unhealthy it is and that Cola can clean coins.
- 6) If you see someone lying on the floor, never step over them.... they won't grow otherwise.
- 7) If you hear tapping sounds coming from the pipes in your flat, your neighbour is telling you to shut up.
- 8) Someone may start speaking to you asking you for directions completely unaware that you can't hear them because you're wearing headphones.
- 9) Most women over the age of 35 believe they know more than doctors when it comes to prescribing medicine.
- 10) Make some friends, get behind the paranoid facade to know that Russians are some of the nicest people in the world.

В этой части урока мы акцентируем внимание учащихся на аутентичности русского языка и русской культуры, обращаем внимание на обычаи и традиции российского народа

2. Просмотр презентации на тему: "Russian cuisine" и ответы на вопросы преподавателя в режиме:

1. Монологическая речь

2. Диалог

https://vk.com/doc68407828_496942033?hash=5CigRRyIW2yT3LP4OHGdTUqGTPcPYUjncRZXnOhRmhg&dl=y3Hzq2zhXFxPKFDVxp3cjHn7PluOzwlf22RoRulyVx8&api=1&no_preview=1

3. Квиз-игра по теме: «Top 10 tourist attractions in Russia»

https://vk.com/doc68407828_496942028?hash=OkzxGas8MCNZaRqeyNU9B1ESXkPfwH0bPi6heYHVVsH&dl=98ZPucW8zjUaf4wmG32aNFscTb8DZjbloYHsz8c5WBT&api=1&no_preview=1

4. Закрепление материала:

https://vk.com/doc68407828_496942023?hash=QWfdNtStun96lJ41nClRVIUB5hXi8ZsE928XrOI3S3D&dl=DtXlKkbTrvzjOIdj5n5wV0w1kBUNWDbkRxc5e0y7Fs&api=1&no_preview=1

https://vk.com/doc68407828_496942009?hash=5dLe5ldnxPj1AmSlsLnJtGvrCMzvSEgvYKw2NwuhwvL&dl=qcsWj56Wgf2tQvAEaiRo4o2Vv9lqSFuAP6sumlCuB28&api=1&no_preview=1

Вывод: данный урок помог обучающимся лучше узнать историю своей страны, поделиться информацией с одноклассниками, почувствовать себя частью команды. Основной целью проведения являлось не только изучение иностранного языка, но и осознание величия своей Родины..